



KP Vietnams verfügt über vielfach gestählte Kader

Von **Nguyen Van Dang**,
Sekretär der Redaktion der Zeitschrift „**Cong san**“

In den vergangenen fünf Jahrzehnten wurden unter dem ruhmreichen Banner der Kommunistischen Partei Vietnams und unter Führung des Präsidenten Ho Chi Minh die Reihen unserer Parteikader ständig erweitert und gefestigt. Der Partei gehören Vertreter mehrerer Generationen an, angefangen bei den an der revolutionären Tätigkeit vor der Augustrevolution 1954 beteiligten Genossen über jene, die in den Jahren des Widerstandes gegen die französische Kolonialherrschaft aufgewachsen sind, und Genossen, die gegen den barbarischen Vernichtungskrieg der USA, für die Rettung unserer Heimat kämpften, bis hin zu Mitgliedern, die im Kampf gegen die Aggressionshandlungen der Pekinger Expansionisten gestählt und beim Aufbau des Sozialismus herangebildet wurden. Sie sind der Sache der

Partei, der Sache der revolutionären Arbeiterklasse und der Nation völlig ergeben, scheuen weder Entbehrungen noch Opfer und überwinden jede Schwierigkeit, um die übertragenen Aufgaben zu erfüllen. Kraft und Standhaftigkeit dieser Gruppe sind das Ergebnis verschiedener Faktoren, von denen die Tätigkeit der Partei zur Erziehung und Stählung der Kader vor allem hervorgehoben werden muß.

Unsere Partei betrachtet die qualitativen Eigenschaften der Kader als Einheit von politischen Fähigkeiten, Sachkenntnis und revolutionärem Geist. Die Kader studieren systematisch den Marxismus-Leninismus, ihnen wird die Politik der Partei vermittelt, und sie bewähren sich in der praktischen Arbeit sowie im Kampf zur Verwirklichung der Linie der Partei in den Parteiorganisationen.

politische Linie führt zur Herausbildung guter Kader. Bei der Durchsetzung der richtigen Linie werden diese gestählt und herangebildet. Die Kader indes beteiligen sich an der Ausarbeitung der Linie der Partei und an deren Entwicklung; sie garantieren auch ihre Verwirklichung.

In den zurückliegenden Jahrzehnten wurde auf der Grundlage der richtigen Linie bei der Führung des Widerstandskrieges gegen die französischen Kolonialisten und gegen die amerikanischen Aggressoren ein vollständiger Sieg in der nationalen Befreiung und bei der Wiedervereinigung des Landes erreicht. Zugleich wurde das revolutionäre Heldentum der Parteikader, der Parteimitglieder und vieler weiterer Bürger beträchtlich gestärkt. Der Kurs unserer Partei auf den Aufbau des Sozialismus und den Schutz der sozialistischen Heimat, wie er auf dem IV. Parteitag festgelegt wurde, hat sich in der Praxis bewährt.

Da von den Kadern die Rede ist, muß gleichzeitig von der Organisation gesprochen werden, denn alle Kader leben, kämpfen und arbeiten in einem bestimmten Kollektiv. Auf dem IV. Parteitag der Kommunistischen Partei Vietnams wurde dazu gesagt: „Die Verbesserung der qualitativen Eigen-

Kurs der Partei bewährt sich in der Praxis

Unsere Erfahrungen lehren, daß die Voraussetzungen für das erfolgreiche Erziehen und Stählen der Parteikader die richtige politische Linie ist. Sie ist das Ergebnis der Anwendung der Prinzipien des Marxismus-Leninismus unter den konkreten Bedingungen unseres Landes. Die Kader werden im Geiste des proletarischen

Internationalismus und Patriotismus erzogen, damit sie die Aufgaben richtig verstehen und ihre ganze Kraft sowie ihr Können für die Erfüllung dieser Aufgaben einsetzen.

Bezugnehmend auf die Kader und die Linie der Partei hebt der Generalsekretär des ZK unserer Partei, Genosse Le Duan, hervor: „Eine richtige